

令和7年11月17日



第149号

学校応援隊はえばる

南風原町教育委員会生涯学習文化課

南風原町地域学校協働本部事業

TEL 889-0568

翔南小学校1学年 昔あそび
10月16日



地域の方より5つの昔あそびを教えてもらいました。
「こまが一番楽しかった」と話す児童は、こまを手に乗せて回す技をみせてくれました。授業後、講師のみなさんは給食を食べながら児童と交流を持ち楽しんでいました。

南風原小 10月26日 翔南小 11月9日
4学年 運動会空手演武指導



運動会に向けて沖縄空手県内普及促進事業を活用し、演武指導をしていただきました。沖縄の伝統文化に触れる貴重な体験になり、本番では天気に恵まれ、練習の成果を充分に発揮した児童の演武に会場からは盛大な拍手がおこられました。

南風原小学校4学年
10月30日

「車いすユーザー講話」



4年生は車いすで生活をしている方をお招きし、これまでの経緯や生活の様子、単独で世界一周をしたお話を聞きました。講師からは「気づくこと」の大切さや、「ゆいまーるの心」を忘れないで！！と熱いメッセージがありました。

北丘小学校

特支「空手指導」10月15日～(全4回)



地域の空手愛好家を招いて指導を行いました。講師の演武を見たあとに準備体操を行い、拳の握り方から突きの練習をしました。

児童たちは空手や柔軟を思い思いに楽しみました。初めての突きを「上手！」と講師に褒められた児童は嬉しそうでした。



全学年「福祉講演会」10月23日



本校卒業生で聴覚障がいをもつ方を講師にお招きし「やってみよう わたしにできること」をテーマに講演会を行いました。

①気づく②行動する③一緒に、の3つのポイントを用いて講師の体験談を含めたお話しと最後にありがとうの手話を習い、講演会後には、児童たちが手話で『ありがとう』とお礼を伝えています。

2学年「じゃがいも植え」10月30日



野菜作り名人さんをお招きし、植え方や育て方などを学び、大きく育つよう願いながら植え付けました。

児童からは「土をかぶせるのが楽しかった！」「植えるときの種芋の向きが難しかった」などの感想がありました。

南星中学校

10月16日
ウォークラリー

～体験活動を通して生き方を考える～



出発前のリーダー研修



地図考案者より、地図の読み方を教えていただきました。

南風原町の文化財や戦跡・琉球かすりに関する場所を巡り、地域について学びました。

飯上げの道を通ると生徒から「戦時中は重いごはんを走って運んだんだよ。こんなに坂なのに」との会話があり、戦争講話で学習したことを探地に行くことで再度学ぶ事ができたと感じました。



～編集後記～

4小学校の運動会も無事に終わり季節もすっかり秋めいてきました♡年末に向けて忙しくなりますが、旬の食材をもりもり頂き元気に楽しく過ごせますように！ 照喜名



☆お気軽にアクセスください

1学年

10月7日

平和学習「講話」

～南風原の沖縄戦と戦争遺跡について～



戦時中の南風原で起こっていた事や当時の体験者の証言をもとに、沖縄戦について講話していただきました。

また、今なお残る町内の戦争遺跡について詳しく学ぶことができました。

南風原中学校1学年

10月10日

「プレゼンテーション講習会」



地域の産業や福祉等の課題解決方法を総合文化発表会で発表する生徒達が、株式会社近代美術社員を講師に招き、プレゼンテーションの目的やポイントを学びました。「自分が伝えたい事をどうすればちゃんと相手に伝わるのか」生徒達はとても熱心に取り組んでいました。

放課後
子ども教室

HAPPY
HALLOWEEN!



地域の子どもをみんなで一緒に育てましょう！
できる人が・できることを・できるときに



学校ボランティア募集中